



<https://www.fischkopf.ch>

Info 202104_014 / Dorfeinfahrt

Rodersdorf, 22. Juni 2021 / E. Flükiger

Da waren sie wieder, während Wochen!



„Die Dorfeinfahrt muss etwas darstellen. Wer von Leimen, Biederthal oder Metzleren einfährt, muss sagen können ‚ich bin in Rodersdorf angekommen‘ “. So die Worte eines präsentierenden Spezialisten der Ortsplanungskommission.

Fakt ist:
Üblicherweise finden pro Jahr 4 Eidgenössische Wahlen/Abstimmungen statt. Nicht ausgeschlossen ist, dass ausserhalb dieser Urnengänge auch kantonale, regionale, kommunale Begehrlichkeiten angekündigt werden.

Plakatierung an Kandelabern und anderen Aufhängemöglichkeiten ist 6 Wochen vor Urnensonntag erlaubt. So schreibt es die Verordnung über Abstimmungs- und Wahlplakate vor. Spätestens eine Woche nach dem Urnengang sind Plakate zu entfernen. Bei 4 Abstimmungen ergibt sich nach Adam Riese eine Zahl von max. 28 Wochen.

Mit anderen Worten sind die Dorf Ein- / Ausfahrten während dieser Zeit mit Plakatierungen versehen.

Wo bleibt die Vision der Ortsplanungskommission stecken? Die Hälfte eines Jahres sehen wir uns konfrontiert mit A0-grossen Hohlkammerplakaten. Heisst in Rodersdorf angekommen ‚Schau her, du bist Demokrat und darfst wählen/abstimmen‘!

Was wäre sinnvoller und effizienter? Hast du eine Idee? Nutze das Kontaktformular. Wir leiten deine Anregung gerne weiter.